

Empresa japonesa crea un sistema telefónico de escaneo de las venas



La Habana, 24 oct (RHC)- La empresa japonesa Hitachi anunció hoy en un comunicado, la creación de un sistema de escaneo de las venas de los dedos a través de las cámaras de celulares inteligentes, divulgó la agencia noticiosa Kyodo.

La compañía aseguró que la novedosa tecnología permitirá comparar en pocos segundos la imagen tomada por el móvil con las existentes en una base de datos, y así agilizar transacciones bancarias y otras operaciones financieras.

De acuerdo con la información, los especialistas de Hitachi están en la última fase de autenticación del denominado programa fintech y en dos años la aplicación sería comerciable.

Los innovadores emplearon el método de reconocimiento de colores para detectar los vasos sanguíneos en los dedos a través de los cambios -imperceptibles a simple vista- de la tonalidad en la superficie cutánea.

El fintech combina los servicios financieros con las tecnologías de la información a través de dispositivos digitales inteligentes con el propósito de evitar la suplantación de la identidad.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/109730-empresa-japonesa-crea-un-sistema-telefonico-de-escaneo-de-las-venas>



Radio Habana Cuba